
INDICAÇÃO 
 
 

Indicação solicitando a implantação de
uma Unidade de Pronto Atendimento no
Jardim Guaripocaba.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando as condições geográficas do Jardim Guaripocaba, distante de unidades de
atendimento à saúde quando necessária aos  moradores que alegam não contar com pronto
socorro,
 
Considerando que a população local vem aumentando significativamente e a procura por
atendimento médico certamente tende a aumentar,
 
Considerando que o atendimento aos moradores na área da saúde tem sido negligenciado e
em caso de necessidade é preciso o deslocamento do paciente até a Vila de
Paranapiacaba,
 
Considerando que não há sequer ambulância para o transporte do doente, caso necessário, 
 
Indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de implantação de uma UPA - Unidade de
Pronto Atendimento no Jardim Guaripocaba, com   ambulância e  fornecimento de
medicamentos  de uso contínuo e outros, para atender os moradores que necessitam,.
 
 
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de dezembro de 2024.

 
 
 

Ver. Lucas Zacarias  
VEREADOR 
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